



Descartan prórroga para elección de jueces

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDO DAMIÁN).- La titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, sostuvo un encuentro a puerta cerrada con los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** para abordar temas de seguridad.

Al término de la reunión, la funcionaria subrayó categóricamente que no habrá prórroga para la elección de jueces, magistrados y ministros prevista para el primer domingo de junio de 2025. "¡No hay prórroga! Ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados, ya se está llevando a cabo el proceso", acentuó.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9188?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9188&authkey=!AEx0TXv6ganzMdw&ithint=video&e=4oad6X>